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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Bruit
Question écrite n° 49380

Texte de la question

M. Jean Marsaudon attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur le fait que plus de quatre annees
apres le vote de la loi du 31 decembre 1992, relative a la lutte contre le bruitt, les decrets en Conseil d'Etat ne
sont toujours pas parus. Il lui semble que les dangers que font courir a la sante publique des activites
regulierement et exagerement bruyantes doivent etre pris particulierement au serieux et il aimerait connaitre ses
intentions a ce sujet.
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